

## **Babinsa Tlogobooyo Secara Intens Pantau Kondisi Banjir di Wilayah Binaannya**

**Muhammad Makruf - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.ID)**

Jan 6, 2023 - 12:49



*Sebagai bentuk perhatian kepada masyarakat, Sertu Sutopo Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak secara intens memantau dan mengecek lokasi genangan air di desa binaannya*

DEMAK – Intensitas hujan yang cukup tinggi di wilayah Kabupaten Demak sejak beberapa hari lalu, masih meninggalkan genangan air banjir di sejumlah titik. Salah satunya di wilayah Desa Tlogobooyo, Kecamatan Bonang.

Sebagai bentuk perhatian kepada masyarakat, Sertu Sutopo Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak secara intens memantau dan mengecek lokasi genangan air di desa binaannya, Jum'at (06/01/2023).

Sertu Sutopo menyampaikan, banjir yang terjadi sejak Sabtu lalu menyebabkan beberapa rumah di Desa Tlogoboyo terendam air banjir dengan ketinggian bervariasi, mulai dari 20 hingga 30 centimeter dan ruas jalan desa tergenang air hingga 50 centimeter.

“Kita cek kesini untuk memastikan kondisi air apakah masih menggenangi rumah warga, atau sudah surut, sehingga nanti kita bisa laporkan hasilnya kepada Danramil. Dan Alhamdulillah hari ini air sudah surut, hanya menggenangi ruas jalan desa saja. Semoga curah hujan tidak tinggi kembali,” ujarnya.



Terpisah, Danramil 02/Bonang Kapten Ajit Anggono menuturkan bahwa sejak terjadi banjir pada Sabtu lalu, dirinya sudah memerintahkan Babinsa jajarannya untuk selalu memantau dan mengecek wilayah desa binaan masing-masing, dan melaporkannya kepada Danramil untuk dikoordinasikan lebih lanjut dengan jajaran terkait guna pencarian solusi terbaik.

Menurut Danramil, banjir yang terjadi di wilayah Kecamatan Bonang, akibat debit air hujan sejak Sabtu (31/12/22) lalu, yang menuju ke laut tertahan oleh air laut yang meluap atau pasang, sehingga air tersebut menggenangi hampir seluruh wilayah di Kecamatan Bonang.

“Selain menyiagakan anggota untuk membantu evakuasi warga yang terdampak banjir. Kita juga ikut menyalurkan bantuan kepada mereka yang terdampak.

Inilah salah satu wujud perhatian kita kepada masyarakat di Kecamatan Bonang,”  
pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak